

## COMUNICADO N. 3

Queridos hermanos y hermanas:

Nuevamente les hacemos llegar un afectuoso saludo de parte de todos los capitulares de la Sociedad de San Pablo reunidos en la casa Divino Maestro en Ariccia. Hemos estado trabajando con empeño y dedicación todos estos días, bajo la dirección de la Comisión central, en la elaboración del proyecto que servirá de guía a la congregación durante los próximos seis años.

Hasta ahora hemos reflexionado sobre nuestra identidad a cien años de la fundación y sobre la normativa de la congregación. Esto nos ha mantenido ocupados desde el sábado 1° de mayo hasta el martes 4. El método de trabajo contemplaba la discusión en pequeños grupos de 8 o 9 personas, en los que se identificaron los puntos esenciales de nuestro ser de paulinos y los desafíos que se nos presentan en el futuro. Después, los relatores de cada grupo presentaron los resultados a la asamblea, dando el tiempo suficiente para la intervención de todos. Por último, se eligió una comisión que se ocupa actualmente de la redacción del borrador sobre la identidad del paulino al inicio del tercer milenio. La forma final que podría tener este documento sería el de una solemne declaración del capítulo, un mensaje o una exhortación. De cualquier manera, se tendría la intención de que fuera una especie de ventana abierta al futuro que nos espera, para dar un nuevo impulso a nuestro compromiso de evangelización, en el que se manifieste verdaderamente la fidelidad creativa.

Entre nosotros capitulares se tiene un fuerte deseo de participación y de puesta en común de las preocupaciones y de las expectativas. A tal grado que la Comisión central ha considerado oportuno dar un tiempo en el aula para una discusión abierta sobre las problemáticas de la congregación. Para dar un cierto orden a las intervenciones, se ha seguido el “clásico esquema” alberioniano de las “cuatro ruedas” y en ese orden se han presentado los distintos puntos de vista y sugerencias sobre la espiritualidad y la vida de comunidad, sobre el estudio y la formación, sobre el apostolado, y por último, sobre la pobreza, entendida como la valorización de los recursos humanos y financieros, y su correcta gestión y administración.

Después, hemos vuelto al trabajo en grupos para tratar de elaborar el objetivo general del próximo sexenio, del cual se derivarán los objetivos específicos, las prioridades y las líneas operativas.

El jueves 6 de mayo se comenzará con la fase de discernimiento en vista a la elección del Superior general y de su Consejo. Las votaciones iniciarán la mañana del viernes 7 de mayo.

Agradecemos a todos ustedes su constante oración, pero sobre todo, nos encomendamos nuevamente a vuestra intercesión ante el Maestro divino para que nos guíe en las decisiones importantes que tenemos que tomar.

*Ariccia (Roma), 5 de mayo 2010*

*P. Antonio Rizzolo, secretario de información*